

Sigrid Zoller aus Burg CH-Meisterin

Die 12-jährige Sigrid Zoller aus Burg wurde dank einem regelrechten Start-Ziel-Sieg Kickbox-Schweizermeisterin in der Kategorie «Point Fight -135cm». Ebenfalls erfolgreich war eine weitere Sportlerin des KB-Teams Wynental: Tamara Skopljak holte gleich zwei Titel.

rc. In den insgesamt 6 Turnieren, die zur Wertung zählen, ging die erst 12-jährige Sigrid Zoller aus Burg jedes Mal als Siegerin hervor, der letzte Schlagabtausch ging nun in Zürich über die Matten. Seit sie 8 Jahre alt ist, begeistert sich Sigrid für den Kickbox-Sport, natürlich auch motiviert durch ihre Familie, deren Mitglieder mit dem Sport selber als Aktive oder als Schiedsrichter verbunden sind. «Wenn wir an die Turniere nach Yverdon oder Wohlen fahren, sind wir jeweils eine grosse Gruppe, die unterwegs ist», sagt Sigrids Trainer Urs Berchtold und lobt seinen erfolgreichen Schützling: «Sigrid hat ein bemerkenswertes Talent und übt den Sport mit grosser Freude aus.» Trotz diesem Erfolg will sich die junge Sportlerin noch nicht festlegen, wie es im kommenden Jahr weiter gehen soll, erklärt Trainer Berchtold. Einerseits werde sie nun in der Kategorie -145cm antreten müssen, zum anderen wächst der Druck in der Bezirksschule.

Weitere Erfolge für das KB-Team Wynental

Gegen starke Kämpferinnen hat sich



Erfolgreiche Mädchen: Sigrid Zoller (rechts) und Tamara Skopljak wurden (mehrfache) Champions. (Bild: zVg.)

auch Tamara Skopljak in den Kategorien «Point Girls+145» und «Light Girls+150» durchgesetzt. In beiden Wettbewerben holt sich die 16-Jährige aus Hitzkirch den Titel der Schweizermeisterin. Angetreten ist sie auch in der Ausmarchung «Point A Ladies +60kg», wo ein 4. Rang heraus geschaut hat. Luca Friedli und Saskia Zoller holten in ihren Kategorien zudem einen 2. und 9. Platz heraus. In Rafz fanden zudem die Full Contact Schweizermeisterschaften statt. Hier erreichte Stefan Bernauer vom KB Team Wynental den Vizemeister-Titel in der Kategorie bis 86 Kilogramm.